

23 SEPTEMBRE 1954 .-

PORRENTROY .-(Suisse)
oooooooooooo

Le matin.

Mme PERIAT leva les yeux au ciel et vit un objet apparemment circulaire, lumineux de couleur rougeâtre, brillant au soleil. L'atmosphère était sans nuage et d'une parfaite limpidité. L'objet se déplaçait rapidement à une vitesse comparable à celle d'un avion à réaction. Mme PERIAT appela son mari qui put voir lui aussi très nettement le disque qui s'éloignait, donnant l'impression de tourner sur lui-même. M. PERIAT appela les autorités militaires. L'Office Fédéral de l'Air lui répondit qu'en effet un objet non identifié venait de survoler la Suisse et que de nombreux témoins suivant sa trajectoire s'étaient fait connaître.

" A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES " d'Aimé MICHEL.